

# Le Journal

Jeudi 18 mars 2010

64<sup>e</sup> année - n° 49 - 1,35 €

26, rue du Gé

Tél. 02.38.67.19.43 - Fax. -

Hebdomadaire d'informations - N° CPPAP: 01

CHATILLON-COLIGNY • BRIARE • BLÉNEAU • ST-FARGEAU • CHATILLON/LOIRE •

## CHATEAU RENARD

# Le retour de Najlae Lhimer

*Son amie Stéphanie Reuillard, professeur de danse du SLC de Châtillon-Coligny, témoigne*



Najlae Lhimer à son arrivée en France entourée de son comité de soutien, du sénateur du Loiret Jean-Pierre Sueur... et d'une meute de journalistes... (Voir page 3). Photo AFP

# CHATEAU RENARD

## Le retour de Najlae Lhimer

*Son amie Stéphanie Reuillard, professeur de danse du SLC de Châtillon-Coligny, témoigne*

Aujourd'hui, tout est bien qui finit bien à Château-Renard, où Najlae Lhimer, la jeune lycéenne de 19 ans d'origine marocaine, est rentrée en France samedi dernier, reprenant une vie normale et ses cours à Olivet dès lundi matin. Mais pour ses proches, ses amis, sa famille d'accueil, et pour Stéphanie Reuillard son amie depuis leur rencontre à l'internat du collège local, puis à la médiathèque de Château-Renard, quelle séquence dramatique depuis le 17 février !

C'est ce mercredi-là, vers 12 h, que « Steph » reçoit un coup de téléphone de son amie, un « coup de fil » qui va accélérer d'un coup la vie quotidienne de celle qui est devenue depuis deux ans, responsable de la médiathèque de Château-Renard. C'est Najlae qui, depuis les urgences de l'hôpital d'Amilly, lui raconte qu'elle a été battue violemment la veille par son frère et qu'elle s'est fait soigner. Seule, elle est désemparée et appelle au secours. Aussitôt, avec Christophe Bornat, conseiller à la Mission locale, Stéphanie qui est restée très proche d'elle malgré la différence d'âge, va courir l'aider, avec spontanéité et générosité. D'autres amies et connaissances, un groupe de copains et de copines, des ados, vont également lui apporter de l'aide, comme Maéva Thibault, Chantal et Patricia Parisot qui vont l'héberger, d'autres encore qui participeront de près ou de loin, mais avec cœur, à ce « sauvetage ».

Le jeudi 18 février, Najlae dépose une main courante à la gendarmerie ; le vendredi, pour pouvoir rechercher ses papiers et des affaires personnelles chez son frère, elle demande la protection des hommes de la brigade de gendarmerie de Château-Renard. Stéphanie, accompagnée de Stéphane Charles, professeur d'anglais au collège local, se déplacera finalement à sa place, la démarche s'avérant dangereuse, sans l'aide des forces de l'ordre. La rencontre avec la famille de la jeune marocaine est effectivement orageuse, les menaces fusent ! La pro-



Najlae Lhimer

tection de la gendarmerie est de nouveau requise, celle-ci ne voulant ou ne pouvant pas intervenir que dans le cas de menaces réitérées à l'encontre de la jeune fille.

Après un scénario compliqué et plutôt flou, cette dernière est reçue à la gendarmerie de Montargis. Semblant de garde à vue et à 4 h 41, dans la nuit du 19 au 20 février, la décision tombe : Najlae est expulsée vers Rabat et le Maroc, n'ayant pas ses papiers en règle. Elle est conduite à Orly.

### Une grande solidarité

Même si Xavier Parisot, membre du comité de soutien, prend l'avion vers le Maroc en urgence, afin de pouvoir l'intercepter et la conduire vers une association qui la prendra en charge après deux jours de garde à vue, pendant ce temps, la panique de l'équipe de soutien est à son comble. Tout le monde est en alerte, aussi bien, le maire de Château-Renard, Marc Bénédicet et ses adjoints, que la presse via les contacts Internet, le sénateur Jean-Pierre Sueur, le député-maire de Montargis Jean-Pierre Door, Christine Lambert, responsable d'un collectif d'immigrés, la

CIMADE (droits des immigrés), le RESF (réseau éducation sans frontières), et bien d'autres, alors que la fabrication de tracts se met en marche.

Un comité de soutien est formé le 24 février ; tout le monde est quotidiennement sur le « qui-vive » et des manifestations relayées par les chaînes de télévision, sont programmées en urgence un peu partout, et à Orléans notamment. « C'est un mouvement apolitique, humain, généreux, qui se met en route, au niveau régional d'abord, puis national. La solidarité est à son comble » explique Stéphanie. Et même si les contacts avec le préfet de Région seront « démoralisants », les services du Premier Ministre, François Fillon, puis ceux du président lui-même, seront tour à tour prévenus grâce à Jean-Pierre Door et à Franck Supplisson, chef de cabinet auprès du ministre de l'Immigration.

Le lundi 8 mars, à 13 h 15, le président Sarkozy par une dépêche de l'AFP, prend une décision et fait sortir Najlae Lhimer du Maroc en l'autorisant à revenir en France.

Le samedi 13 mars, la jeune marocaine qui bénéficie maintenant d'un passeport de séjour « longue durée », est accueillie à Orly par ses amis du montargois en liesse. Fatiguée, amaigrie de 7 kg, elle passera un week-end loin de toute cette agitation, reprenant dès lundi dernier sa vie d'étudiante dans la banlieue orléanaise...

Mais l'affaire n'est pas close. Najlae va-t-elle avoir le courage de porter plainte pour le traitement brutal infligé par son frère ? Quel sera son avenir à long terme ? Pour l'instant Stéphanie, l'amie au grand cœur, parle de « combat gagné face à l'injustice, d'une situation qui ne doit pas se reproduire. C'était Noël en mars ! » conclut-elle, « ce sont des énergies humaines conjuguées qui ont permis de gagner, c'est une belle victoire !... »

Patrice Digaud

**Samedi 20 mars  
à Château-Renard**

**Grande soirée  
de soutien à  
Najlae Lhimer !**

Le samedi 20 mars, à partir de 20 h 30, à la salle des fêtes de Château-Renard, une grande soirée de soutien à Najlae, est organisée. Après son retour officiel en fin de semaine dernière, l'heure est venue pour le comité de soutien de l'aider à préparer la reprise de sa scolarité et son retour en France dans les meilleures conditions. C'est donc un appel à la générosité qui est lancé... et l'occasion de faire la fête !...

Au programme, de la danse avec SLC Danse de Châtillon-Coligny, les textes d'Abacadaslame et un concert des Moonclovers. Participation libre : buvette, gâteaux, etc.  
Renseignements et contacts



Stéphanie Reuillard, professeur de danse à SLC, principale intervenante lors de l'affaire de la jeune marocaine, et Silvia Desquigne, employée à la